	Русский текст (оригинал)
	Английский текст (перевод)

	Разработка сайта для молодой, но амбициозной компании Adjara Development из г.Батуми, стала для нашей команды еще одним интересным вызовом. Нам нужно было объединить  в одном веб-ресурсе  свойства, характерные для корпоративных сайтов, с возможностями продающего сайта. 
                Начинать работу нужно было, как говориться, «с ноля».  Но мы успешно справились с поставленными перед нами  задачами. 
                В первую очередь, с учетом сферы  деятельности и географического положения Заказчика, нами были разработаны логотип и фирменный стиль компании, выдержанные в морских тонах (ведь  какая Аджария без моря?  ?). 
                Согласовав с Заказчиком структуру их будущего сайта и техническое задание на его разработку, мы приступили к самому творческому процессу – поиску оригинальной дизайн-концепции и созданию макетов страниц будущего сайта. В этом вопросе Заказчик дал нам полную свободу действий и, как выяснилось в дальнейшем, ничуть об этом не пожалел.
                
 Когда же творческая работа была закончена, за дело взялись наши веб-разработчики. Их высокий профессионализм  и большой опыт позволили выполнить такую довольно сложную работу в самые сжатые сроки.
                В итоге мы создали интерактивный веб-ресурс  с удобным пользовательским интерфейсом и высоким уровнем юзабилити, совмещающий в себе 3 в 1: во-первых – это «представительство» компании  в Интернете,  во-вторых – широкие возможности для поиска, выбора и покупки  квартир, и в-третьих – средство коммуникаций с партнерами и клиентами.
                В недалекой перспективе клиенты компании Adjara Development, да и просто посетители сайта, смогут делиться впечатлениями, вести дискуссии и оставлять свои мнениями на страницах тематических форумов, которые будут встроены прямо на сайте компании.
                В настоящие время мы обеспечиваем комплексное сопровождение и поддержку сайта.
	The website development for the young but ambitious company Adjara Development from Batumi, was for our team another interesting challenge. We need to join in a single web resource the properties distinguishing for the corporate websites, with the opportunities of selling site.

It was needed to begin the work, as is said, "from scratch." But we have successfully coped with the task set before us.

In the first place, given the scope and geographical location of the Customer, we have developed the logo and corporate style of the company, sustained in marine colors (because what Adjara is without the sea??).

Agreed with the Customer the structure of the future site and the terms of reference for its development, we have started the creative process - the search for the original design concept and making of layout of pages of the future site. In this regard, the Customer has given us the complete freedom of action and, as it turned out later, did not regret about it.

When the creative work has been completed began to work our web developers. Their professionalism and experience have allowed performing such a difficult job in the shortest time.

As a result, we have created an interactive web-based resource with intuitive user interface and a high level of usability that combines 3 in 1: the first - a "representative" of the company in the Internet, the second – wide opportunities of finding, selecting and purchasing of apartments, and the third - means of communication with partners and customers.

In the near perspective, the Adjara Development company's customers, and just visitors of the site will be able to share experiences, discuss and write your opinions in the pages of thematic forums, which will be built right on the website.

Currently, we provide comprehensive support and maintenance of the site.

            



